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Estado de S3o Paulo

GABINETE DO VEREADOR

INDICACAO N° OOSTZMSah MUNICIPAL DE CMAMAR 
Incluido no expediente.da sessao Ordinaria
Realizada em 
Despacho:Senhor Presidente,

ESLEMt£D1VI!
Senhores Vereadores,

I Idfente^-vI
Santos, para

que verifique a possiblidade de implantaqao do Ensino em Tempo Integral em 
escolas atendidas pela Secretaria Municipal de Educagao.

Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Beit

JUSTIFICATIVA:

Essa modalidade de ensino atende mais e melhor as necessidades da 
crianga e do adolescente oferecendo atividades complementares 
supervisionadas, como esportes, reforgo escolar, aulas de musica, de artes, de 
informatica e outras.

Algumas vantagens do ensino em tempo integral sao: melhora o 
rendimento do aluno; libera os pais para o trabalho; proporciona melhor 
aproveitamento do tempo ocioso; afasta o risco social; possibilita a orientagao 
dos estudos e das tarefas etc.

O modelo de escola em tempo integral visa ampliar o tempo de 
convivencia dos alunos dentro do ambiente escolar, criando mais 
oportunidades para o aprendizado, a pratica de atividades culturais e 
esportivas, e o desenvolvimento de habilidades socioemocionais.

Nesse formate, as criangas e adolescentes tern a chance de se 
aprofundar nos conteudos escolares, alem de vivenciar experiencias que 
contribuem para sua formagao como cidadaos conscientes e preparados para o 
future.

A construgao de escolas em tempo integral e uma necessidade urgente 
em nossa cidade. Atualmente, muitos dos nossos alunos enfrentam uma 
realidade diflcil fora da escola, com pouco acesso a atividades 
extracurriculares, e em muitos casos, sem a supervisao e o apoio que 
necessitam. Com a ampliagao do tempo escolar, garantimos nao so a 
continuidade do aprendizado, mas tambem a inclusao social, o combate a 
desigualdade e a promogao de urn ambiente de acolhimento e protegao. X

Alem disso, sabemos que muitas famNias contam com a escola con^o^v 
urn espago seguro e de qualidade para os seus filhos, principalment^e^ggg^ 
aqueles que nao tern acesso a atividades complementares fora da escola. Com^ 7 
as escolas em tempo integral, podemos aliviar essa pressao sobre os pais, 
proporcionando uma estrutura mais solida e abrangente para que os alunos 
possam se desenvolver plenamente.
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Queremos escolas que nao apenas oferegam mais tempo de ensino, 
mas que tambem sejam espagos de convivencia, de lazer, de esporte, de 
cultura, onde cada aluno possa encontrar oportunidades de descobrir suas 
paixoes, desenvolver suas habilidades e se preparar para urn futuro melhor.

Assim sendo, estariamos criando condigoes para que nossas criangas e 
jovens cresgam mais preparados, mais engajados e mais conscientes de seu 
papel na sociedade. Isso, sem duvida, se refletira em uma geragao mais 
qualificada, mais unida e mais pronta para os desafios do mundo atual.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 07 de Janeiro de 2.025

RIGUESSAULO AND

Vereador

Avenida Professor Walter Ribas de Andrade, 555 - CEP 07752-000 - Cajamar - Sao Paulo
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Oficio n° 032 - GP

Cajamar, 12 de fevereiro de 2025.

Senhor Prefeito,

Encaminhamos a Vossa Excelencia copias autenticas das 
Indicagoes de n°s 01/2025 a 05/2025; 08/2025; de 11/2025 a 32/2025; de 35/2025 
a 37/2025, de 39/2025 a 51/2025; 53/2025; de 56/2025 a 77/2025; de 80/2025 a 
87/2025; 89/2025; 90/2025; 91/2025, de 93/2025 a 102/2025 de 104/2025 a 
108/2025 e de 110/2025 a 159/2025, autoria dos nobres Vereadores: Adriano 
Donizete de Oliveira; Alexandre Dias Martins; Cleber Candido Silva; Diogo de 
Carvalho Utsunomiya; Eder da Silva Domingues; Edivilson Leme Mendes; Elison 
Bezerra Silva; Flavio Marques Alves; Izelda Gongalves Carnauba Cintra; Manoel 
Pereira Filho; Marcelo da Rocha Santiago; Reinaldo dos Santos; Saulo Anderson 
Rodrigues; Tardsio Moreira de Carvalho; Vinicius Zago Jardim e William Silva 
Oliveira, apresentados e aprovados na 01a Sessao Ordinaria, realizada no dia 12 
de fevereiro de 2025.

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos protestos de 
elevada estima e distinta consideragao.
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Excelentissimo Senhor,
KAUAN BERTO SOUSA SANTOS
Prefeito Municipal
Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n0 30 
Centro - Cajamar/SP
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